

Assemblée des Amis du Port-Blanc Les premières propositions

L'augmentation du trafic vers l'île-aux-Moines crée une situation « anarchique et incontrôlable » sur la zone du Port-Blanc. Les riverains, réunis en une association les Amis du Port-Blanc ont tenu dimanche une assemblée générale. Ils ont avancé leurs premières propositions.

Cela fait presque six mois que s'est déroulée la première réunion publique des Amis du Port-Blanc. Les trois commissions mises en place à l'époque ont déjà bien travaillé. Commission circulation-stationnement; commission activités portuaires-passagers, commerce, plaisance; commission environnement; tous ces groupes de travail ont réuni plus de trente personnes.

Trois idées-force

Comme l'a souligné le président Marcel Gilibert, « un consensus général » se dégage autour de trois grandes idées force:

1) la volonté de supprimer définitivement et totalement tout véhicule sur le parking actuel de la Zone portuaire (110 emplacements actuellement), « cet emplacement étant considéré comme un site touristique exceptionnel devant à tout prix être sauvegardé et aménagé. »

2) l'association demande une « séparation définitive des différents trafics portuaires actuellement regroupés au niveau de la



M. Nicolazic, maire, a répondu aux nombreuses questions que l'assistance n'a pas manqué de lui poser: à quand l'assainissement du Port-Blanc par exemple? Pour ce qui est du stationnement et de la circulation, une chose est sûre: la commune n'a pas envie de payer « pour les autres ». Pourquoi pas une intervention du département?

cale, et de faire en sorte que le port de plaisance soit définitivement séparé du trafic portuaire passagers-commerce. » En tout cas, unanimité pour rejeter toute solution de marinas.

3) troisième vœu: « que toutes les propositions modificatives qui pourraient être émises soient insé-

rées dans un contexte paysager original et agréable, permettant de redonner au site du Port-Blanc et à ses chemins piétonniers, un paysage digne de la beauté et de sa renommée. »

Où déplacer les parkings?

Tout le monde semble donc d'accord pour supprimer certains parkings. Reste à savoir où on peut les déplacer. Un rond-point à l'anglaise est demandé aux « quatre-chemins ». Certains proposent de créer un parking à ce niveau et d'établir l'été une navette jusqu'à

l'embarcadère. D'autres hésitent à prôner de grands travaux car cela signifierait un accroissement de la fréquentation, donc des problèmes de stationnement et de circulation supplémentaires. Faut-il traiter sur le même pied Tiens et touristes? Et les problèmes de financement?

En fait l'association a décidé de débattre de ces problèmes autour duquel, dimanche, ne s'est pas dégagé un consensus, dimanche 10 novembre en un lieu et à une heure qu'il reste à déterminer.

CONSEIL MUNICIPAL. - Réunion ce lundi, à 20 h 30, à la maison des associations.